

« Montjoie, FloriRail ! »

Au Moyen Âge, « *Montjoie, saint Denis !* » était le cri de guerre des Capétiens. Il constituait pour les chevaliers, écuyers et autres « piétons », un véritable signe de ralliement autour du royaume de France. Si nous paraphrasons ce fameux « slogan » avant la lettre, c'est parce que l'association guebwilleroise de défense du patrimoine Brigitte-Schick (du nom d'une célébrité locale contemporaine du Valois Louis XI) est montée au créneau (à l'instar de l'héroïne éponyme qui a défendu les remparts de Guebwiller en 1445) pour aller à la rescousse de Florirail. Florirail, au demeurant, se défend bien, mais est preneur de tous les renforts ! Ainsi, « Brigitte-Schick », dont la vocation est de titiller toute la gent indifférente à la dégradation des nobles vestiges du passé, s'est dit qu'avec son soutien Florirail se porterait encore mieux. Et de publier dans son dernier bulletin de nombreuses images commentées de feu le chemin de fer de la vallée et de son environnement, le Guebwiller d'il y a cent ans. Un album au goût rétro résolument tourné vers un futur « métro »...

J-M Nick